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INDICAÇÃO N.° 123/85#' . ' - • • ‘

Éxiõ® Senhor Presidente da Gamara Municipal de Cabo frio»

APROVA D 0
discussão

Em r^/ ÍO /

PrT:SiCESV!TE
Considerando que jeabe ao Waroatior’ trabalbar* 

para minorar os problemas que afligem © comunidade 

qual ele representai
0

Considerando que a Avenida Lacy Comes da Co.s . 
ta* no Bairro de São Cristovão, está.por merecer uma 

Ihor manutenção do seu piso asfártico onde enormes bura, 

cosj vem danificando os veículos que por ©lí passam?

nm

Considerando finalmente que, além da Avenida 

tocy Gomes da Costa, algumas transversais, também estão 

por merecer tal tratamento*
w

\

X M, 2, Ã £. S a Mesa após ouvido o Soberana 

Plenário* que seja enviado expediente so Excelentíssimo- 

Senhor Prefeito Municipal-, solicitando as providências 

necessárias paxá os problemas rof©rendados nos eonsidji 

randos acima*

SALA 0 AS SESSuGS;í, 21 de outubro do 1 985#

VEREAPOR WAL TER DE BES5A TEIXEIRA ■ 
- a u t o r -

nlf.*.


